



Nordkompanie und Blasorchester Allagen laden zum zünftigen Oktoberfest

Das Münchener Oktoberfest hat gerade begonnen und wird mehrere Millionen Besucher auf das Festgelände locken. Etwas kleiner, dafür aber sicher auch bei bester Stimmung, läuft das Oktoberfest in

der Allagener Schützenhalle ab. Das Allagener Blasorchester und die Nordkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen laden zu diesem Event herzlich ein. Das Fest findet am Samstag, 30. September, ab

18.30 Uhr statt, die Hallentüren sind ab 18 Uhr geöffnet. Jung und Alt sind herzlich eingeladen. Selbstverständlich hoffen die Veranstalter um Blasmusik-Chef Olli Stratenschulte und Nordkompanie-

Hauptmann Gregor Helle, dass möglichst alle Besucher bayrische Tracht anlegen. Für die Unterhaltung sorgt ab 18.30 Uhr das Allagener Blasorchester unter Leitung von Niels Bolinger, um 23 Uhr über-

nimmt ein DJ das Zepter. Nach der Begrüßung der Gäste durch Helle und Stratenschulte wird Allagens Schützenkönig Uli Scholz das erste Fass Bier des Abends anschlagen und den Startschuss für das bayri-

sche Fest geben. Zur Unterhaltung der Besucher wird es bayrisch gefärbte Spiele wie Baumstamm-Sägen und Bierkrug-Stemmen geben, den Siegern winken kleine Preise.

▪ Foto: Franke